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Барнаульские студенты под-
держали российских олим-
пийцев – провели спортив-
ный праздник «Горячий лед».

10 февраля в барнаульском Пар-
ке спорта Алексея Смертина было 
по-настоящему жарко. В ледовый 
комплекс «Льдинка» пришли люби-
тели хоккея и фигурного катания. 
Более 300 студентов из разных ссу-
зов и вузов Алтайского края собра-
лись на одной площадке, для того 
чтобы продемонстрировать свою 
физическую подготовку и просто 
поболеть друг за друга.

– Это традиционная спортивная 
эстафета, призванная объединять 
молодежь. В этом году мероприятие 
приурочили к зимним Олимпий-
ским играм в Южной Корее. Ведь 
российским спортсменам сейчас 
очень нужна поддержка, – расска-
зывает председатель Молодежного 
парламента региона, организатор 
состязаний Артем Сингач.

За победу в соревнованиях бо-
ролись 17 команд, в каждой – по 
шесть человек. Ребята выполняли 
задания на коньках. Они катались 
на скорость, преодолевая препят-
ствия, скользили «паровозиком», 

тянули клюшки и так далее. Оцени-
вал старания ребят руководитель 
хоккейного клуба «Алтай» Дмитрий 
Чекалин.

Большое удовольствие от состяза-
ний получила команда межвузовско-
го педагогического отряда «Союз». 
Ребят было сложно не заметить на 
льду, ведь они пришли на праздник в 

ярких оранжевых жилетах. Капитан 
Алексей Таран говорит:

– Мы, вожатые, всегда выступаем 
за спорт и здоровый образ жизни. 
Летом свободное время проводим за 
городом, много бегаем, зимой обяза-
тельно ходим на каток. К эстафете 
тщательно готовились – на неделе 
устраивали несколько тренировок. 

Соперники – достойные. Кажется, 
своей мощной энергетикой скоро 
растопим лед.

В итоге Гран-при состязаний 
взяли курсанты Алтайской шко-
лы-интерната с первоначальной 
летной подготовкой. Один из побе-
дителей – 16-летний Илья Пожидаев 
рассказывает:

– В команде все ребята – хокке-
исты. С клюшками и шайбами не 

расстаемся с детства. Это наш конек, 
визитная карточка! Считаю, что 
такие мероприятия объединяют 
молодежь. Есть возможность от-
влечься от учебы, познакомиться 
с другими спортсменами.

Первое место досталось учащим-
ся Алтайского архитектурно-стро-
ительного колледжа, «серебро» – у 
студентов Алтайского института 
экономики Санкт-Петербургского 
университета технологий управле-
ния и экономики, «бронзу» взяли 
представители регионального фи-
лиала Российской академии народ-
ного хозяйства и государственной 
службы при Президенте РФ. Все 
участники получили грамоты и 
подарки.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА,
Андрей КАСПРИШИН (фото)

Губернатор Александр Карлин по-
ручил правительству края органи-
зовать комплексное обследование 
здания филиала государственного 
краеведческого музея, располо-
женного в пострадавшем в февра-
ле от пожара «Доме афганцев». В 
ближайшее время нужно также 
определить характер и степень 
повреждений,  тактику работ по 
восстановлению здания.

В течение недели предварительное за-
ключение о стоимости восстановительных 
работ должны дать специалисты управ-
ления государственной охраны объектов 
культурного наследия и Министерства стро-
ительства, транспорта и жилищно-комму-
нального хозяйства Алтайского края. Кроме 
того, губернатор поручил региональному 
Министерству финансов предусмотреть 
финансирование предстоящих работ.

– В первую очередь необходимо восста-
новить кровлю, чтобы предотвратить даль-
нейшее разрушение здания и повреждение 
его конструкций. На втором этапе будем 
выполнять полный цикл работ по зданию 
филиала краеведческого музея. Особое 
внимание управление по культуре и ар-
хивному делу должно обратить на инвен-
таризацию всех фондов, которые были 
в помещении. Необходимо понять, что 
повреждено, и принять исчерпывающие 
меры для восстановления утраченного, – 
подчеркнул Александр Карлин.

Глава региона поручил организовать 
временное размещение экспозиции воен-
но-исторического отдела государственного 

краеведческого музея, посетители должны 
увидеть максимальное количество экс-
понатов. Для этого подберут площадку 
с хорошей транспортной доступностью.

Александр Карлин обратился к прави-
тельству края, а также администрации 
Барнаула с просьбой активизировать работу 

по восстановлению памятников, которые 
в последнее время пострадали от пожаров.

– У них разные формы собственности, 
но обязанность у всех владельцев одна, 
она вытекает из федерального и краевого 
законодательства. Специалисты должны 
определить, в каком виде памятники будут 
восстановлены или воспроизведены, под чью 
ответственность и в какие сроки. Просил бы 
не затягивать эти процессы. У нас в прошлые 
годы были пожары в подобных зданиях, к 
сожалению, никакого завершения работ или 
даже понимания о восстановлении зданий 
мы не имеем. Это не красит город, – подчер-
кнул губернатор.

Подготовила
Кристина ЛИВЕР
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 ПРОГНОЗ 
в крае сегодня в Барнауле

в последующие двое суток в крае
15 февраля Ветер юго-восточный, 5-10 м/сек.,

порывы до 18 м/сек., снег, метель, 
сильная гололедица.

16 февраля Ветер северный, 5-10 м/сек.,
с усилением до 16 м/сек., по краю 
снег, метель, сильная гололедица.

Ветер восточный, 5-10 м/сек.,
порывы до 15 м/сек., по краю слабый 

снег, гололедица, изморозь.
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Хрустальный кубок
за чистоту

По версии Общероссийской общественной органи-
зации «Зеленый патруль», в тройку регионов – лидеров 
«Экологического рейтинга субъектов Российской Феде-
рации» вошли Тамбовская область, Республика Алтай и 
Алтайский край. Руководители и представители этих 
регионов получили хрустальные кубки и памятные сви-
детельства.

Всего награды достались 15 субъектам РФ. При этом если 
Тамбовская область является абсолютным лидером в течение 
четырех лет, то Республика Алтай и Алтайский край уже второй 
год входят в тройку лидеров. По данным «Зеленого патруля», 
именно эти три региона показали высокий уровень экологи-
ческой ответственности, проведя многочисленные природо-
охранные мероприятия и образовательные акции. 

Мария СТРЫГИНА

Долгосрочный проект
В Алтайском крае стартовал «Социальный десант». 

Новый проект направлен на оказание адресной соци-
альной помощи, информирование населения о мерах 
поддержки. Он охватит более 20 муниципальных об-
разований. 

В рамках «Социального десанта» сторонники «Единой Рос-
сии» организовали первое мероприятие в Топчихинском 
районе. Заместитель председателя регионального коорди-
национного совета сторонников партии Наталья Оськина 
провела прием граждан. Спектр вопросов самый различный. 
Сельчане спрашивают о средствах реабилитации, порядке 
оказания материальной помощи, региональном материнском 
капитале, компенсации за уголь, обеспечении льготными 
лекарствами. 

Сторонники партии побывали в селах Парфеново, Фунтики, 
Ульяновское, Чистюнька, Макарьевка, где провели информаци-
онно-разъяснительную работу по важности и необходимости 
участия граждан в выборах.

Кристина ЛИВЕР

Казаки – в столице
Большой круг российского казачества состоится 15 

февраля в Москве. Мероприятие откроют в храме Христа 
Спасителя.

Представители казачества Алтайского края поедут в составе 
делегации сибирских казаков во главе с атаманом Сибирского 
войскового казачьего общества Геннадием Приваловым. Среди 
делегатов заместители атамана – хорунжие Владимир Мякишев 
и Олег Кабаков.

В целом на первый Большой круг российского казаче-
ства съедутся более 1,5 тыс. человек из 80 регионов России. 
Мероприятие начнется с праздничного богослужения, ко-
торое проведет Патриарх Московский и всея Руси Кирилл, 
сообщает управление связи и массовых коммуникаций 
Алтайского края.

На Большом круге обсудят ряд вопросов, например, стра-
тегию государственной политики в отношении российского 
казачества, взаимодействие с Русской православной церковью. 
Также выберут верховного атамана Всероссийского реестрового 
казачьего войска.

Алёна ИВАНОВА

Храним традиции. Шагаем в будущее
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  ЦИФРА .

В эту пятницу Парти-
занский сельсовет Бур-
линского района отме-
тит 50-летие.

Сегодня в Партизанский 
сельсовет входят четыре села – Асямовка, Бур-
линка, Гусиная Ляга и Партизанское. Совхоз 
«Бурлинский» в 2003 году был реорганизован в 
племенной завод «Бурлинский». Это хозяйство 
входит в число лучших племпредприятий реги-
она. Обладая серьезным научным потенциалом 
и крепкой материально-технической базой, завод 
сотрудничает с ведущими российскими инсти-
тутами, лабораториями и центрами.

Долгие годы его возглавлял почетный гражда-
нин Алтайского края Владимир Самойленко. Он 
неоднократно становился победителем краевого 
конкурса «Директор года», практически ежегодно 
получал сертификат социально ответственного 
руководителя Бурлинского района.

  АКТУАЛЬНО .

  КАЛЕНДАРЬ АП  .
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Это на 0,7% больше, чем в 2016 году. Получено 

5,4 млн тонн зерна, 602 тыс. тонн подсолнеч-
ника, 220 тыс. тонн овощей и 861 тыс. тонн 
картофеля. Край по-прежнему среди лидеров 
по производству молока (1,4 млн тонн) и мяса 
(309 тыс. тонн скота и птицы на убой), а также 
единственный за Уралом регион, производя-
щий сахарную свеклу.

«Это наш конёк!» 

С юбилеем! 

  ГЛАВНОЕ .

16

Восстановить филиал музея

300
  
 -
 «Г »

Болельщики поддерживали свои команды как могли.

Раз, два, три – поехали!

Соревнования получились зрелищными и забавными.

В ближайшее время специалисты сделают заключение о стоимости предстоящих работ.

«Н , 
 ,  -
  
  -
 ».
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Наукоград: 
благоустройство 
с гарантией
В Бийске на днях про-
шел круглый стол 
«Формирование со-
временной городской 
среды. Итоги реали-
зации в 2017 году, 
планы на 2018 – 2022 
годы». Зрительный 
зал Дворца культу-
ры Бийского олеум-
ного завода собрал 
более 100 бийчан, не-
посредственно уча-
ствовавших в реали-
зации программы.

Было отмечено, что 
уровень интереса самих 
бийчан к данному про-
екту продолжает расти. 
Горожане активно вклю-
чаются в мероприятия, 
посвященные очередному 
этапу программы, кото-
рый будет реализовы-
ваться уже в этом году. 
Благо результаты про-
шлого года, когда было 
отремонтировано 88 дво-
ровых территорий, этому 
способствуют.

Перед участниками фо-
рума выступил глава го-
рода Александр Студени-
кин, который подчеркнул, 
что участие Бийска в про-
грамме по формированию 
комфортной городской 
среды – опыт совершен-
но новый, в таких объ-
ёмах благоустройство в 
городе не проводилось 
достаточно давно. Пред-
седатель думы Бийска 
Сергей Ларейкин в свою 
очередь акцентировал 
внимание на объемах фи-
нансирования, которые 
пришли в город благодаря 
данной федеральной про-
грамме – всего во дворы 
и общественно значимые 
территории было вложено 
133 млн рублей.

На «круглом столе» также 
выступил представитель 
подрядных и субподрядных 
организаций Константин 
Белый, который выделил 
основные проблемы. Так, 
более пристальное внима-

ние необходимо уделить 
планированию проектов. 
Большинство из них разра-
батывалось зимой, поэтому 
некоторые виды работ во 
дворах не были учтены. На-
пример, выяснилось, что 
сметная документация не 
учла водоотведение с меж-
квартальных проездов, то 
есть не проектировались 
дренажные колодцы, ре-
монт люков, сетей канали-
зации и ливнёвки. Все это 
сказалось на увеличении 
времени для проведения 
работ. Впрочем, проблемы 
решались достаточно опера-
тивно, по мере возникнове-
ния, за что выступающий 
поблагодарил и кураторов, 
и местные власти, и соб-
ственников жилья.

– Я ка к г ра ж да нин 
города, как неравнодуш-
ный житель призываю 
всех бийчан принимать 
активное участие в этой 
программе: как в ходе 
выполнения работ, так и 
после – по поддержанию 
чистоты и порядка! – завер-
шил выступление Констан-
тин Белый.

Не обошлось, конечно, 
и без критики по поводу 
качества некоторых видов 
проведенных работ. Напри-
мер, в одном из бийских 
дворов плохо срабаты-
вает водоотведение. На 
это был ответ, что на все 
произведенные работы 
сохраняется гарантия на 
пять лет, весной проблему 
решат.

В этом году в Бийске так-
же будут ремонтироваться 
дворовые территории и об-
щественно значимые зоны. 
Сейчас горожане опреде-
ляют, какие из последних 
подвергнутся обновлению. 
Уже прошло предваритель-
ное голосование по более 
чем 10 паркам и скверам. 
Самое же главное голосо-
вание, на котором бийчане 
решат, какой парк, сквер 
или бульвар будет ремон-
тироваться, пройдет в пер-
вый месяц весны.

Олег АМЕЛЕВ

Издано на Алтае
Около 600 изданий, выпущенных в 2017 году, проде-

монстрируют посетителям краевой библиотеки им. В.Я. 
Шишкова на экспозиции «Издано на Алтае». Она откроется 
завтра, 15 февраля. 

Всего в программе на ближайшие полтора месяца запла-
нировано около 30 мероприятий. Организаторы надеются, 
что авторы и издательства по традиции будут активно попол-
нять выставку в ходе фестиваля. Познакомиться с печатными 
новинками можно до 29 марта. На торжественном открытии 
кроме интересных экскурсий по экспозиции публике будут 
представлены книги, увидевшие свет по итогам конкурса на 
издание литературных произведений. Например, «100 рифмо-
ванных мыслей» Марии Криксуновой, «До и после пьедестала» 
Натальи Шубенковой, «Теплая земля, или Моменты истории 
Павловского сереброплавильного завода» Александра Коленько 
и «Ермошка Добродей и волшебные часы» Юлии Нифонтовой.

На открытии также будет объявлено о начале традиционного 
конкурса «Лучшая книга Алтая».

Мария СТРЫГИНА

«Хочу всё знать»
В Краевом дворце молодёжи прошел познавательный 

квест «Молодой избиратель».
Участниками познавательной игры стали около 60 студентов из 

ссузов и вузов Алтайского края. Парни и девушки в течение часа 
проходили испытания: разгадывали кроссворды, решали ребу-
сы, отвечали на вопросы викторины. Так они демонстрировали, 
насколько хорошо знают историю выборов, прав и обязанностей 
избирателя, российской государственной символики. Как расска-
зали «АП» организаторы, большой интерес у активистов вызвала 
станция «Политика в лицах», где необходимо было сопоставить фото 
и имена отечественных политиков. Учащаяся Барнаульского коопе-
ративного техникума Анастасия Шац поделилась впечатлениями:

– Мне сложнее всего было ответить на вопрос, кто входит в Госу-
дарственную думу РФ. С командой после соревнований сошлись во 
мнении, что 18 марта каждый из нас должен сделать важный выбор.

В итоге победителями квеста стали учащиеся Алтайской 
академии гостеприимства и Барнаульского филиала Финансо-
вого университета при Правительстве Российской Федерации. 
Они получили подарки на память.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА

Что делает алтайский 
пожарный на Олимпиаде?

Сотрудник МЧС из Белокурихи Сергей Ахременко при-
нимает участие в XXIII зимних Олимпийских играх в юж-
нокорейском городе Пхенчхане в качестве судьи междуна-
родной категории по горнолыжному спорту.

Служа в пожарной охране с 1996 года, он не раз был поощрен за 
отличную службу и многого сумел добиться в любимом виде спорта.

«Я родился и вырос в Белокурихе, известной своими горно-
лыжными склонами и спортсменами-горнолыжниками. Сам 
я катаюсь с детства. Многократно участвовал и побеждал в со-
ревнованиях, в том числе выступал за отряд», – рассказывает он.

На Олимпиады его приглашают в качестве судьи уже не 
первый раз. Ранее были Игры-2014 в Сочи, Паралимпиада. Уча-
ствовал также во Всемирных военных играх.

В Олимпийских играх в Пхенчхане участвуют два спортсмена 
и пять судей из Алтайского края.

Алёна ИВАНОВА

День святого Валентина
Сегодня, 14 февраля, отмечается День всех влюбленных.
В Барнауле приготовили много сюрпризов. Так, например, в парке 

«Центральный» 14 февраля для всех желающих пройдет мастер-
класс по изготовлению сувениров в виде сердечек для влюбленных.

В Индустриальном ЗАГСе Барнаула 14 февраля зарегистрируют 
22 новых брака. Торжественные церемонии начнутся с 10.00.

Театр музыкальной комедии 14 февраля покажет спектакль 
«Ромео и Джульетта». В Государственной филармонии Алтай-
ского края состоится концертная программа «Остановись, 
мгновенье! Ты прекрасно!». Центр культуры и просвещения 
Алтайского государственного университета приглашает на 
концерт «Новеллы о любви». В программе будет представлена 
ретромузыка XX века.

Светлана ЯКОВЛЕВА 

Почему меняется инвалидность?
Вопросы, касающиеся 
присвоения инвалид-
ности, – одни из самых 
актуальных на при-
емах граждан депу-
татами Алтайского 
краевого Законода-
тельного Собрания. На 
днях депутаты АКЗС 
посетили бюро медико-
социальной эксперти-
зы (МСЭ) и пообщались 
с его руководителем 
Александром Гонча-
ренко.

Александр Гончаренко 
сразу отметил актуальность 
встречи для сотрудников 
Бюро МСЭ, а также пояснил, 
что немалое количество об-
ращений граждан возникает 
в связи с недостаточной их 
осведомленностью в этих 
вопросах. Он подробно рас-
сказал о структуре органи-
зации медико-социальной 
экспертизы, нормативных 
документах, регламенти-
рующих данный процесс, а 
также об основных мифах, 
касающихся работы органи-
зации. Это, например, «ли-
миты» на инвалидность или 
страх снятия инвалидности 
при коррекции программы 
реабилитации инвалида.

– Есть примеры, когда у че-
ловека, имеющего проблемы 
со здоровьем, трудоспособ-
ность была восстановлена, что 
может быть основанием для 
снятия инвалидности, однако 
это вызывает недовольство 
гражданина, – пояснил Гон-
чаренко.

Председатель комитета 
АКЗС по правовой политике 
Андрей Осипов в ходе рабо-

ты депутатов поднял вопро-
сы присвоения инвалидности 
людям с потерей конечности, 
которые вынуждены прохо-
дить освидетельствование 
ввиду того, что инвалидность 
установлена не бессрочно.

Как пояснил Александр Гон-
чаренко, такие решения, как 
правило, принимаются бюро 
МСЭ в том случае, когда чело-
веку на год или два опреде-
ляется более тяжелая группа 
инвалидности, чем показана 
по анатомическому дефекту, 
на период проведения реаби-
литационных мероприятий, 
способных частично компен-
сировать имеющиеся вслед-
ствие дефекта нарушения 
функций (протезирование, 
оперативное лечение пороков 
культи и т. д.)

– Когда полностью здо-
ровый человек получает, к 
примеру, ампутацию ноги, 

это согласно нормативным 
документам третья группа ин-
валидности, которая выдаётся 
бессрочно. Однако, учитывая, 
что человеку нужно протези-
роваться, адаптироваться, воз-
можно, поменять работу, мы 
можем ему вместо третьей 
группы установить вторую. 
Затем обязательно предупреж-
даем, что поставили вторую 
группу по таким-то причинам, 
но на следующий год будет 
третья группа. Он говорит, 
что согласен, а на следующий 

год тот разговор забывает и 
начинает писать письма: «У 
меня что, нога отросла?» То 
есть мы определяем группу 
в подобных случаях только из-
за социальных побуждений, 
нам что, присваивать третью 
группу – и иди? Как хочешь, 
так и занимайся? – спросил он 
у депутатского корпуса.

Прис у тствовавшие на 
встрече парламентарии АКЗС 
согласились с правильностью 
подхода сотрудников бюро в 
подобных случаях.

После встречи депутаты 
также осмотрели новый 
корпус бюро медико-соци-
альной экспертизы, распо-
ложенный по адресу: ул. Го-
голя, 56, где смогли оценить 

условия, в которых проходит 
регулярный прием граж-
дан, имеющих проблемы 
со здоровьем.

Анна БОДАГОВА, 
Дмитрий ЧЕРСКИХ (фото)

Соревновались самые меткие
В Барнаульском юри-
дическом институте 
прошел Всероссийский 
турнир МВД России по 
стрельбе из боевого 
ручного оружия, посвя-
щенный памяти знаме-
нитого конструктора-
оружейника Михаила 
Калашникова.

…Две симпатичные девушки 
передергивают затворы, судья 
дает отмашку. По сигналу начи-
наются дуэльные состязания. 
Та, что быстрее собьет мишени, 
которых равное количество для 
каждого стрелка, и объявляется 
победителем.

Всего в этих состязаниях уча-
ствует 16 девушек и 16 юношей 
из разных регионов России. Под 
пристальным взглядом болель-
щиков определяются лидеры. 
И, наконец, победителем среди 
девушек становится Екатерина 
Криворучкина, курсант Омской 
академии МВД России. Среди 
мужчин – Сергей Ларионов, 
представляющий МВД по Ре-
спублике Башкортостан.

Дуэльная стрельба – это 
лишь один вид соревнований, 
участниками которых стали 176 
спортсменов из 30 команд образо-
вательных организаций, терри-
ториальных органов МВД России 
и подразделений Федеральной 
службы войск национальной 
гвардии РФ. В столицу Алтай-
ского края прибыли стрелки из 
Москвы, Тюмени, Брянска, Хаба-
ровска, Уфы, Омска, Красноярска, 
Тулы и других городов страны.

По итогам соревнований в 
командном зачете первое место 
заняла команда Московского 
университета МВД России име-
ни В.Я. Кикотя, «серебро» – у 
команды МВД по Республике 
Башкортостан, а третью сту-
пень пьедестала почета заняла 
команда Главного управления 
МВД России по Москве.

Спортсмены Барнаульского 
юридического института по-
казали хорошие результаты в 
личном первенстве. Слушатель 
института Ольга Морина стала 
лучшей в одном из видов состя-
заний. В этом же упражнении 
1 место занял преподаватель 
кафедры огневой и технической 
подготовки БЮИ МВД России 
Евгений Щербинин, его коллега 
по команде Михаил Пушкарев 
стал третьим. Сотрудник ин-
ститута Андрей Барышников 
занял третье место еще в одном 
упражнении.

Курсантка Алена Салято ста-
ла четвертой в дуэльной стрель-
бе. «Я учусь в БЮИ на третьем 
курсе на следователя, – говорит 
Алена. – В соревнованиях таких 
участвовала впервые, эмоции 
непередаваемые, нужно про-
чувствовать это все. Соперни-
цы попались очень сильные, 
поэтому и было интересно…»

Главный судья соревнований, 
начальник кафедры огневой и 
технической подготовки БЮИ 
полковник полиции Тимофей 
Купавцев рассказывает: «Мы 
очень серьезно готовились к это-
му турниру, необходимо было 
организовать его на хорошем 
уровне. Такие соревнования 

чаще проводятся в Централь-
ной России. Съезжается очень 
много титулованных и имени-
тых спортсменов. Мы ставили 
задачу организовать в Сибири 
соревнования не хуже, а, может 
быть, в отдельных моментах и 
получше. И чтобы спортсмены 

смогли сразиться с соперниками 
высокого уровня…»

Командный результат, по сло-
вам главного судьи, достаточно 
скромный, но связан он с тем, 
что большая часть спортсменов 
была задействована в судействе. 
Организаторы поэксперимен-

тировали с составом команды, 
чтобы повезти на следующие 
соревнования действительно 
сильных спортсменов.

Кроме стрелков БЮИ участво-
вали еще команды из Алтайского 
края – из ГУ МВД России, сборная 
«Динамо», войск национальной 

гвардии РФ – СОБРа и ОМОНа. Все 
спортсмены института показа-
ли норматив, соответствующий 
спортивному званию «Мастер 
спорта России», что, безусловно, 
тоже радует.

Тамара ЛОГИНОВА, 
Олег БОГДАНОВ (фото)
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Спаянные одной болью
Завтра, 15 февраля, в Барнауле 
на площади Ветеранов прой-
дет митинг в честь Дня памя-
ти о россиянах, исполнявших 
служебный долг за пределами 
Отечества.

В России 15 февраля отмечают День 
вывода советских войск из Афганистана. 
Около 4 тыс. жителей Алтайского края 
участвовали в афганской войне. Она дли-
лась почти 10 лет. На ней погибли 144 
наших земляка. Почтить память солдат 
и офицеров, погибших при исполнении 
интернационального долга в горячих 
точках, включая последнюю из них – Си-

рию, соберутся на площади Ветеранов 
участники боевых действий, их семьи, 
бойцы военно-патриотических клубов. 
После митинга уже на Власихинском 
кладбище пройдет панихида с отдани-
ем воинских почестей.

В Алтайской краевой организации им. 
Героя Советского Союза К. Павлюкова 
Общероссийской общественной орга-
низации «Российский Союз ветеранов 
Афганистана» состоит больше 20 тысяч 
человек. Она объединяет всех участни-
ков каких-либо локальных конфликтов 
и членов их семей.

«15 февраля мы вспоминаем не толь-
ко «афганцев», но и участников боевых 

действий более чем в 30 горячих точ-
ках за пределами страны – в Африке, 
на Ближнем Востоке, в Юго-Восточной 
Азии. Воины-интернационалисты, ве-
тераны боевых действий сумели не 
только пережить горечь войны, но и 
самореализоваться, достичь успехов в 
мирном труде. Их умение побеждать, 
преодолевать трудности, помогать бое-
вым товарищам является примером для 
молодого поколения – будущих защитни-
ков Отечества», – говорится в сообщении 
одного из организаторов митинга – Ми-
нистерства труда и социальной защиты 
Алтайского края.

Олег АНТОНОВ

Поздравления победительницы.Алёна Салято довольна результатом.

В дуэльной стрельбе важно самообладание.

Реабилитация инвалидов – задача бюро.

В новом корпусе бюро МСЭ.Александр Гончаренко и Александр Романенко.



Марафон на приз 
«Продай больше»
Как активизиро-
вать покупателей, 
изрядно потратив-
шихся в Новый год, 
накануне февраль-
ско-мартовских 
праздников? Эту 
задачку предпри-
ниматели решают 
каждый по-своему.

Наш корреспондент, 
отправившись по мага-
зинам краевой столицы, 
выяснял, как именно.

Флорист Ангелина 
рассказала, на что де-
лают ставку в ее студии 
цветов:

– Мы в последние годы 
заметили определенную 
тенденцию. Барнаульцы 
для своих любимых вы-
бирают либо что-нибудь 
экзотическое, чтобы не 
как у всех, либо огром-
ный букет. Поэтому к 
праздникам стараемся 
обеспечить широкий вы-
бор цветов.

Весной хорошо идут 
японская роза, подсолну-
хи, крашеные ананасы, 
орхидеи Ванда, гиацин-
ты. Популярны растения 
в горшках: юкка, антури-
умы, стрелитция. Чтобы 
привлечь покупателя, мы 
организуем доставку бу-
кетов, предварительно 
высылаем фото ком-

позиции по WhatsApp. 
Самый дорогой букет к 
весенним праздникам 
был за 10 тысяч рублей 
из африканской розы.

Что касаетс я про -
мышленных товаров, 
то соответствующие от-
делы торговых центров 
выставили на группы 
мужских и женских из-
делий яркие ценники с 
пометкой «скидки» или 
«3=2» (три вещи по цене 
двух). К 23 февраля полки 

завалены футболками с 
тематическими рисун-
ками, рубашками всех 
расцветок и так далее. 
Правда, не все вкусы по-
купателей учтены.

– В прошлом году у нас 
часто спрашивали муж-
ские домашние шорты, 
мы в этом году заказали 
поставщикам, а они нас 
со сроками подвели. Обе-
щали позже привезти, 
– жалуется продавец бу-
тика домашней одежды.

В предпраздничный 
марафон на приз «Продай 
больше» активно вклю-
чились продуктовые тор-
говые сети. Например, к 
23 февраля они предла-
гают купить в качестве 
сопутствующего товара… 
тельняшки всего за пару 
сотен рублей.

Подарочные отделы, 
как всегда, берут креа-
тивным подходом. В од-
ном из них мы отыскали 
сердце-копилку, которое 
держит в руках собачка: 
подойдет, как говорится, 
на все любимые народом 
праздники.

И даже те сферы биз-
неса, которые, казалось 
бы, никак не связаны с 

весенними праздника-
ми, в феврале пригото-
вили свои заманчивые 
предложения. Одна из 
строительных компа-
ний пред лагает при 
покупке жилья при-
личные скидки для ди-
настий, семейных пар и 
влюбленных.

Февраль и март щедры 
не только на российские 
праздники. Народный ка-
лендарь тоже в помощь 
предпринимателям. В 
разгаре Масленица. В 
одной из торговых сетей 
помимо традиционных 
тематических постных и 
масленичных выкладок 
продуктов появились го-
товые кружевные блины 
без начинки. Разморозил 
– и сразу на стол.

Акций, пожалуй, нет 
в предпраздничные 
дни только в парикма-
херских. За день-два до 
праздников у тех, от 
кого зависит наше на-
строение, самая выруч-
ка: прически, маникюр, 
маски. Без этого ведь не 
обойтись.
Татьяна КОЧЕТЫГОВА, 

Олег БОГДАНОВ 
(фото)
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Романтика без повода?
Сегодня, 14 февраля, во мно-
гих странах мира отмечают 
День святого Валентина. 
В нашей стране к нему от-
носятся по-разному. Одни 
считают, не стоит навязы-
вать европейские ценности 
россиянам, другие не видят 
ничего плохого в праздно-
вании даты, которая по-
священа великому чувству 
– любви. Мыслями по этому 
поводу поделились барна-
ульцы.

Евгения Железнина, 20 лет:
– День всех влюбленных – это воз-

можность лишний раз признаться в 
чувствах второй половинке и устроить 
романтический вечер. С моим моло-
дым человеком Артемом встречаемся 
два года, в прошлый раз 14 февраля 
ходили в кино, а потом вместе делали 
бисквитный торт. Получилось очень 
мило и… вкусно. В этом году на празд-
ник решили сходить на необычный 
мастер-класс по изготовлению фото-
рамки в виде сердца.

Елена Моренко, 31 год:
– К празднику отношусь спокой-

но, приятно наблюдать за молодыми 
людьми, которые в День святого Ва-
лентина выносят из магазинов плю-
шевых медведей и красные воздуш-
ные шары. Несколько лет я работала 
продавцом в цветочном отделе. 14 
февраля активно разбирали белые, 
розовые и красные розы. Приятно 
было осознавать, что не перевелись в 
нашей стране мужчины-романтики.

Сергей Мартынов, 48 лет:
– С супругой Еленой вместе 25 лет, 

вырастили двоих сыновей. Для нас 
главный праздник в году – День се-

мьи, любви и верности. По традиции 8 
июля собираемся за большим столом, 
едим домашние пельмени, смотрим 
хорошие советские фильмы. Считаю, 
что в России хватает своих хороших 
православных праздников. Не вижу 
смысла ориентироваться на Запад.

Денис Паньков, 28 лет:
– Познакомился со своей будущей 

женой Мариной накануне 14 февраля, 
к празднику отношусь положительно. 
Подрабатывал по вечерам курьером. 
Был заказ: доставить букет роз по 
указанному адресу. Подъехал к дому, 
позвонил в дверь, вышла девушка вся 
в слезах, просила вернуть подарок за-
казчику. Мне ее стало жалко, позвонил 
на следующий день, пригласил на кофе. 
Так и завязались отношения. Женаты 
уже три года.

Евгений Осипов, 41 год:
– У нас хватает своих хороших 

праздников. В конце концов, жене 
можно подарить цветы и без повода! 
Стараюсь ограждать своих детей от 
западного образа жизни. Пугают меня 
и кафе-рестораны быстрого питания, 
где наша молодежь вместо здоровой 
пищи ест гамбургеры и запивает их 
кока-колой. Потом начинаются про-
блемы с желудком, ожирение и так 
далее.

Алина Степанова, 16 лет:
– Каждый год в школе на День свя-

того Валентина вешают большой по-
чтовый ящик в виде сердца. Можно 
отправить письмо человеку, который 
тебе нравится. К сожалению, не все 
подписывают отправленные весточ-
ки. Зато потом есть целый год для 
того, чтобы выяснить, кто тот самый 
тайный автор. Праздник всегда жду 
с нетерпением. Дарю открытки род-
ным, учителям, подругам.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА, 
Андрей КАСПРИШИН (фото)

С заботой о людях
Депутат Юрий Кайро 
представляет в Ал-
тайском краевом Зако-
нодательном Собрании 
округ №33 г. Рубцовска. 
Он входит во фракцию 
«Единая Россия» и ко-
митет АКЗС по здра-
воохранению и науке. 
В интервью «АП» Юрий 
Кайро подвел итоги 
своей работы на округе 
в минувшем году, рас-
сказал об обращениях 
избирателей и планах 
на будущее.

– Юрий Валентинович, 
в 2011 году вы впервые 
были избраны депута-
том Алтайского крае-
вого Законодательного 
Собрания, до этого в 
2008 году избирались 
в Рубцовский городской 
совет депутатов. Мож-
но сказать, вы депутат 
со стажем. Изменился 
ли за это время ваш 
подход к работе с изби-
рателями, обществен-
никами, чиновниками 
различного уровня?

– Могу с уверенностью ска-
зать, что, несмотря на течение 
времени, работа депутата для 
меня неизменно серьезная от-
ветственность за судьбы лю-
дей и города. Своим долгом 
считаю работать на благо 
рубцовчан, которые оказали 
мне доверие, так что приори-
тет отдаю решению вопросов 
непосредственно на округе. 
В 2017 году ко мне с самыми 
различными вопросами обра-
тились более ста избирателей 
– это пенсионеры, старшие по 

домам, руководители детских 
садов, школ, учреждений куль-
туры и спорта, представители 
общественных организаций, а 
также простые горожане. Еще 
15 обращений поступило в 
письменном виде.

Основная масса вопросов 
касалась адресной помощи 
жителям города, а также ре-
шению вопросов в сфере жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства. Ни одно из обращений не 
осталось без ответа. В зимнее 
время проводились работы 
по очистке от снега улицы 
Сельской, весной и летом 
были проведены масштаб-
ные работы по отсыпке пе-
ском подтопленных участков 
частного сектора, дорог и ям 
на придомовых территориях 
по улицам Алтайская, Тихвин-
ская, а также на территории 
садоводческого товарищества 
№ 4. Были организованы рабо-
ты по спиливанию аварийных 
деревьев по улице Ленинград-
ской и ремонту зданий на тер-
ритории детских загородных 
оздоровительных лагерей. 
Хочу сказать, что работу по 
благоустройству территории 
округа стараюсь проводить 
системно – только так можно 

решить проблемы в системе 
ЖКХ и обеспечить достойное 
качество жизни людей.

– Какие из законов , 
принятых в 2017 году, 
внесли вклад в развитие 
Рубцовска?

– Краеугольный камень 
любого планирования – это 
вопросы бюджета. В течение 
прошлого года мы не раз вно-
сили правки в бюджет-2017, и 
каждый раз – в сторону уве-
личения, а не сокращения 
доходной и расходной части. 
Уже в феврале прошлого года 
бюджет края был увеличен на 
2 млрд рублей, и часть этих 
средств была полезна непо-
средственно для Рубцовска. 
Тогда в регион поступило 
финансирование по проек-
там партии «Единая Россия» 
– «Городская среда», «Парки 
малых городов» и «Театры 
малых городов». Они были 
реализованы в том числе и в 
нашем городе.

А в ноябре 2017 года было 
принято беспрецедентное ре-
шение о выделении муници-
пальным образованиям края 
2,7 миллиарда рублей на по-
гашение кредиторской задол-
женности и муниципального 
долга. Эти поправки были 
также внесены в бюджет при 
поддержке фракции «Единая 
Россия». В результате полно-
стью погашена задолженность 
по взносам в государствен-
ные внебюджетные фонды, 
по налогам муниципальных 
учреждений в бюджеты всех 
уровней, по коммерческим 
кредитам перед банками.

– Каков социальный 
аспект работы депу-
тата?

– Прежде всего это оказа-
ние помощи, в том числе ма-
териальной, рубцовчанам, 
которые в ней нуждаются. 
В 2017 году была оказана 
материальная помощь на ле-
чение тяжелобольных детей 
(всего поступило пять таких 
обращений), на постоянной 
основе выделяются средства 
на организацию поездок та-
лантливых детей Рубцовска 
на международные, всероссий-
ские, краевые соревнования 
(поступило 10 обращений). По-
мимо этого на постоянной ос-
нове оказывается поддержка 
городскому Совету ветеранов, 
противотуберкулезному дис-
пансеру города Рубцовска, со-
циальному приюту для детей 
и подростков «Заря», детскому 
дворовому клубу «Гренада», 
онкологическому диспансеру 
города Рубцовска.

Выделены средства на ре-
монт крыши стадиона «Тор-
педо», в спортивном зале го-
родского Дворца культуры 
установлено пластиковое 
окно. Для учащихся выпуск-
ных классов гимназии № 11 
за отличную учебу учреждены 
именные стипендии, которые 
дети получают дважды в год. 
В 2017 году была оказана по-
мощь в организации празд-
нования юбилея школы № 1, 
праздновании дня именин-
ника в коррекционной шко-

ле-интернате № 2, Дня города 
Рубцовска, были переданы в 
учреждения города новогод-
ние подарки. Стараюсь быть 
рядом с избирателями и в 
будни, и в праздники.

– Судя по всему, взаимо-
действие депутата и 
жителей на вашем окру-
ге успешно налажено. Как 
организована работа с 
избирателями?

– Постоянно работает 
общественная приемная, 
еженедельно идет прием из-
бирателей, регистрируются 
обращения и заявления. Один 
раз в месяц я провожу личный 
прием рубцовчан. Кроме того, 
жители города имеют возмож-
ность записаться на прием по 
личным вопросам и прийти на 
завод – двери моего кабинета 
открыты и для заводчан, и для 

рубцовчан. Значимым пока-
зателем положительной об-
ратной связи с избирателями 
для меня является то огром-
ное количество письменных 
благодарностей от жителей 
города, которые накопились 
за все время депутатской де-
ятельности. Еще один поло-
жительный признак – то, что 
за эти годы налажен диалог с 
избирателями, и благодаря 
этому я имею возможность 
помогать системно. В наше 
время людям не нравится чув-

ствовать себя просителями, а 
вот партнерские отношения с 
депутатом в решении проблем 
их устраивают больше. Тогда 
избиратели чувствуют себя 
востребованными, причаст-
ными к делу, что положитель-
но сказывается на результате 
нашей работы.

– В 2018 году Рубцовский 
филиал АО «Алтайвагон» 
отметит 15 лет со дня 
первой выплавки стали 
– значимая веха в жиз-
ни завода и города. Вот 
уже 11 лет вы являетесь 
директором завода. Как 
задействуете потенци-
ал крупнейшего в городе 
промышленного предпри-
ятия в депутатской де-
ятельности?

– Завод и город за эти годы 
стали единым целым, и дело 
не только в многочисленном 
коллективе заводчан (2700 
человек. – Прим. ред.). Не-
возможно развивать произ-
водство и оставаться в стороне 
от социальной сферы, каче-
ства жизни простых людей. 
Как депутат и руководитель 
предприятия, я имею воз-
можность помогать жителям 
города, используя финансо-
вый потенциал и организаци-
онные возможности завода, 
так что Рубцовский филиал 
АО «Алтайвагон» в какой-то 
степени выполняет градо-
образующие функции. Могу 
сказать, что перспективы раз-
вития Рубцовского филиала 
АО «Алтайвагон» позволяют 
с уверенностью смотреть в 
завтрашний день. А значит, 
завод и дальше будет идти 
рука об руку с Рубцовском и 
его жителями.

Беседовал А. ТРЕТЬЯКОВ.

«З    -
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В 2017 году в Алтайском крае отмечалось 
постепенное восстановление розничного 
товарооборота, что в первую очередь 
обусловлено положительной динамикой до-
ходов населения. Розничный товарооборот 
и оборот общественного питания в крае в 
2017 году вышел из зоны отрицательных 
значений и по итогам 12 месяцев 2017 года 
индекс физического объема оборота роз-
ничной торговли составил 100,7%, обще-
ственного питания – 101% к аналогичному 
периоду прошлого года. Для сравнения: по 
итогам 2016 года значения показателей со-
ставляли 94,8% и 98,3% соответственно. Сердце – один из символов Дня святого Валентина.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78
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3-комн. квартиру на пос. Южный (на дли-
тельный срок, без посредников, оплата 
ежемесячно, недорого). Тел. 8-960-958-5566.

Комнату в г. Барнауле, ул. Островско-
го, 50 (15 кв. м, ремонт, мебель, 6 тыс. + 
свет). Тел. 8-906-969-4952.

Гостинку в г. Барнауле (14 кв. м, 9/6, 
меблированная, кирпич, 530 тыс. руб., 
торг). Тел. 8-903-912-1447.

Комнату-студию в г. Барнауле (цена 
930000 руб.). Тел. 8-923-714-6567.

2-комн. в г. Барнауле (центр, 54 кв. м, 
новый монолитный дом, по цене застрой-
щика). Тел. 8-913-235-7841.

2-комн. в г. Барнауле, пр. Социалисти-
ческий, 130 (кирп., 4/5, перепланировка 
в 3-комнатную узаконена, пластиковые 
окна, новые радиаторы, канализация, 
потолки – 3,2 м, в хорошем состоянии, 
чистая продажа, без посредников). Тел.: 
8-913-267-0468, 8-986-982-9960.

3-комн. на ст. Гилевка (надворные по-
стройки, цена договорная). Тел. 8-962-
808-5620.

3-комн. в доме на земле в г. Змеиногор-
ске (благоустроенная, 76,6 кв. м, огород, 
погреб, баня, недалеко автовокзал) или 
меняю на 1-комн. квартиру в Барнауле. 
Тел. 8-963-527-1785.

2-комн. в г. Барнауле, ул. Молодежная, 
21 (центр, 5/5, 43,4 кв. м, балкон, кирпич, 
сухая, светлая, толстые стены, двор зе-
леный). Тел. 8-906-942-9653.

В с. Косиха (60 кв. м, рядом д/сад, по-
ликлиника, автовокзал, магазины). Тел. 
8-913-090-6023.

1-комн. в Барнауле (новостройка, 
32 кв. м, 6/10, можно под ипотеку). Тел. 
8-913-211-8697.

Комнату в г. Барнауле, ул. Фомина, 70 
(18 кв. м, в кирпичном девятиэтажном 
доме, чистая, теплая, в 2017 году был ка-
премонт крыши, установлен новый лифт, 
домофон, продуктовый и хозяйственный 
магазин во дворе. В шаговой доступно-
сти школа, детский сад, больница, цена 
550 рублей). Тел. 8-913-216-5372.

Комнату в г. Барнауле (п. Южный, ул. 
Дзержинского, 700 тыс. руб., торг) или 
меняю. Тел. 8-962-817-4416.

1-комн. в г. Барнауле (36 кв. м, в новом 
доме, евроремонт). Тел. 8-913-252-2316.

В с. Староперуново Тальменского райо-
на (32 кв. м, 33 сотки земли, центр, рядом 
школа, д/сад, магазин, вода в доме, дорога 
асфальтированная). Тел. 8-913-023-9390. 

Дом и участок в Белокурихе (1 млн руб.). 
Тел. 8-923-714-6567.

1/2 дома в г. Барнауле (район Янтарного 
рынка, кирпич, все центральные комму-
никации, 30 кв. м, 2,5 сотки земли, цена 
1350 тыс. руб., торг) или меняю на 1-ком-
натную квартиру. Тел. 8-929-329-5887.

В с. Точильное Смоленского района (бла-
гоустроенный, 18 кв. м, от г. Белокури-
хи 18 км, участок 75 соток). Тел. 8-909-
507-3741.

Дом на 3 хозяина, со всеми удобства-
ми, газовое отопление (47 кв. м, участок 
2,5 сотки). Тел. 8-963-505-3928.

На Южном на подстанции (3,5х7 м, есть 
погреб, смотровая яма, свет, недорого). 
Тел. 8-960-958-5566.

C , 
В сад-ве «Обь-1» (Научный городок, 

3 сотки, кирпичный домик, свет, вода, 
рядом охрана, все плодоносящие посад-
ки). Тел. 8-913-023-9390.

Участок под строительство в п. Лебяжье 
(10 соток, в собственности, 700 тыс. руб.). 
Тел. 8-983-395-8610.

В сад-ве «Обь-1» (Научный городок, 
4 сотки, кирпичный домик, баня, 
емкость для воды, свет, вода, рядом ох-
рана, все плодоносящие посадки). Тел.: 
8-913-023-9390, 8-913-097-6474.

В сад-ве «Алтайские зори» (п. Южный, 
8,37 сотки, дом из бруса, все посадки). 
Тел. 8-913-263-8570.

Дачу в сад-ве «Росинка» (6 соток, 2 этаж, 
деревянный дом, посадки). Тел. 8-983-
395-8610.

Земельный участок под строитель-
ство дома или гаража в г. Барнауле (район 
медицинского университета, участок 
2,5 сотки). Тел. 8-963-505-3928.

, 

«Газель» (бизнес, грузовая, пробег 
42 тыс. км, отс). Тел. 8-983-607-0139.

Двигатель для а/м «УАЗ», «Волга», «Га-
зель», модели 410, 421 (после капремонта, 
запчасти для «УАЗ»). Тел. 8-905-988-2351.

«УАЗ» («Патриот», 2005 г.в., серебристый, 
хтс, цена договорная, хороший торг). Тел. 
8 (385-88) 27-7-55.

«УАЗ» («Таблетка», разбор, есть все агре-
гаты). Тел. 8-905-983-8118.

«ГАЗ-52», «ГАЗ-53», раму, коробку, двига-
тель, мосты, кабину. Тел. 8-905-988-7942.

«ГАЗ-31029» (1996 г. в., хтс, 2 комплекта 
резины, 47 тыс. руб.). Тел. 8-913-255-6131.

«ЗИЛ» (сельхозник, сеялку «Обь-4», опры-
скиватель, жатку бобовую ЖРБ-4,2, жат-
ку ЖВН 6А. Тел. 8-983-600-1490.

, 
Пальто (осень-зима, темно-фиолето-

вый цвет, разм. 44), куртку с капюшо-
ном (разм. 44), в отличном состоянии, 
недорого. Тел. 8-909-500-5061.

Бидон (эмалированный, 5 л, цвет «чай 
с молоком», новый). Тел. 8-906-942-9653.

Коллекцию грампластинок (более 100 
штук, недорого). Тел. 8-903-948-2491.

Сруб для бани с осиновым пиломате-
риалом. Тел. 8-923-798-1794.

Торговое оборудование (3 витрины, 
прилавок, в отличном состоянии, 15 тыс. 
руб.). Тел. 8-913-023-4603.

Алоэ. Тел. 8-963-505-3928.
Соковыжималку, баллоны газовые 

(2 шт.), стиральную машину «Исеть», то-
нометр. Тел. 8-961-988-7529.

Юбилейные рубли, монеты, значки, 
бумажные деньги, мельхиоровые лож-
ки, иконки, столовое серебро, колоколь-
чики, самовары, статуэтки, патефоны, 
подстаканники, ёлочные игрушки. Тел.: 
62-90-97, 8-906-961-1296.

Значки, почтовые марки СССР, большой 
альбом для марок. Тел. 8-903-948-1253.

Отдам монитор (г. Барнаул, п. Авиатор, 
самовывоз). Тел. 8-913-023-4603.

Отдам старый шифоньер (натуральное 
дерево, самовывоз). Тел. 8-913-098-9666.

Сообщение об итогах торгов
Организатор торгов (далее ОТ) – Горин Андрей Владимирович, 

ИНН 222506323375, СНИЛС 04701100595, 656002, Алтайский край, 
г. Барнаул, а/я 3722, a.gorin22@mail.ru, (3852) 53-48-63, член Неком-
мерческого Партнерства – Союз «Межрегиональная саморегулируе-
мая организация профессиональных арбитражных управляющих 
«Альянс управляющих», 350015, г. Краснодар, ул. Северная, д. 309, 
ИНН 2312102570, ОГРН 1032307154285), сообщает об итогах повтор-
ных торгов, проводимых на электронной торговой площадке «МЭТС» 
по адресу https://www.m-ets.ru/ в форме публичного предложения 
с открытой подачей предложения о цене имущества, находящего-
ся в залоге у АО «Алюма», закрытого акционерного общества
«Завод алюминиевого литья»,  ОГРН 1022201387361, ИНН 2223005260, 
КПП 222301001 (656023, Алтайский край, г. Барнаул, пр. Космонав-
тов, 8/30), в конкурсном производстве по решению Арбитражного 
суда Алтайского края от 21.04.2015 г. по делу № А03-10528/2014 в со-
ответствии с публикацией № 54030406301 в газете «Коммерсантъ», 
№ 220 от 25.11.2017 г. на стр. 113.

В связи с тем, что на участие в торгах не было подано ни одной 
заявки, организатором торгов принято решение о признании тор-
гов несостоявшимися.

Извещение о согласовании проекта межевания
Заказчик: Тарасенко Сергей Михайлович, 656021, Алтайский 

край, г. Барнаул, ул. Мичурина, д. 35-г, тел. 8-913-252-8088.
Кадастровый инженер: Тарасенко С.М., 656021, Алтайский край, 

г. Барнаул, ул. Мичурина, 35-г, e-mail: Zemproekt2007@ya.ru, т. 8-913-
252-8088, № квалификационного аттестата 22-11-84.

Кадастровый номер исходного земельного участка 22:36:140000:17. 
Местоположение: Алтайский край, Ребрихинский район, земли 
совхоза «Красный Октябрь».

Ознакомиться с проектом межевания, предоставить предложе-
ния о доработке проекта, а так же обоснованные возражения мож-
но от даты опубликования в течение 30 календарных дней по адре-
су кадастрового инженера.

Коллектив управления ветеринарии Алтайского края 
выражает глубокое соболезнование Тюменцевой Капиталине 
Дмитриевне, начальнику краевого государственного бюджетно-
го учреждения «Управление ветеринарии государственной вете-
ринарной службы Алтайского края по Тюменцевскому району»,
а также ее родным и близким в связи со смертью ее матери

 ГУБИНОЙ
Пелагеи Александровны.
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  ЭСТАФЕТЫ АП  .

Около 700 лыжников из 
173 команд вышли на 
старт традиционных 
лыжных эстафет на при-
зы газеты «Алтайская 
правда», которые прошли 
10 февраля в Барнауле. За 
участниками спортивно-
го праздника не только 
наблюдали, но и горячо 
болели журналисты «АП».Н   

Эстафеты на призы «Алтай-
ской правды» состоялись уже в 
семьдесят четвёртый раз! Перед 
стартом выстроившихся на по-
ляне лыжной базы «Стройгаз» 
спортсменов приветствовали 
главный редактор газеты Генри 
Роор, председатель комитета по 
социальной политике АКЗС Та-

тьяна Ильюченко и заместитель 
главы администрации Барнаула 
Александр Артёмов, которые 
пожелали участникам «жаркой 
борьбы и быстрых секунд».

– Если открыть первую стра-
ницу нашей газеты, то там есть 
слоган: «Храним традиции. 
Шагаем в будущее», – сказал 
Генри Роор. – Лыжная эстафета 
на призы «Алтайской правды» – 
это старейшая наша традиция, 
которая зародилась ещё в 1939 
году. В ней выступают уже не 
только сыновья, но и внуки, а 
также правнуки тех, кто стоял у 
истоков этого начинания.

Участнице одной из первых 
лыжных эстафет на призы «АП» 
– барнаульской долгожительни-
це Ираиде Ватрухиной 94 года. 
Но она прекрасно помнит 5 де-
кабря 1943 года – в тот день она 
выступила на лыжне «Алтайской 
правды» в составе сборной ма-

шиностроительного института 
(ныне – технический универси-
тет. – Прим. «АП»).

– Эстафета запомнилась тем, 
что я финишировала на одной 
лыже, – рассказывает Ираида 
Васильевна. – Перед стартом 
выдали ботинки с подошвой 
из сыромятной кожи, по дороге 
они размокли и лыжа слетела. 
Но ничего, заняли второе место, 
уступив лишь динамовкам. У 
меня даже фотография того 
финиша сохранилась. Конечно, 
война была в самом разгаре, но 
соревнования не прерывались. 
Помню, снега в том году было 
очень мало – даже меньше, чем 
сейчас. Стартовали от редакции 
«Алтайской правды» и бежали в 
сторону Барнаулки, а затем через 
Ленинский возвращались на Ко-
роленко. В 44-м я уехала учиться 
в Москву и мой недолгий роман 
с эстафетой, к сожалению, пре-
кратился.К   

А вот для Натальи Кирпи-
ченко – мамы чемпионки мира 
среди молодёжи эстафеты «АП» 
уже давно стали частью жиз-
ни. На этот раз она выступала
за команду «Алтай», пробежав 
свой этап быстрее многих куда 
более молодых соперниц.

– Живу в Рубцовске рядом с 
«Трассой здоровья». По вечерам 
катаюсь после работы, – поде-
лилась секретом прекрасной 
формы Наталья. – В эстафетах 
«Алтайской правды» участвую 
уже давно. Жаль, что из-за дефи-
цита снега эти старты переста-
ли проходить в декабре, когда 
были официальным открытием 
сезона. В феврале участников уже 
заметно меньше, к тому же про-
исходит отток сильных спорт-
сменов на другие соревнования.

К большому сожалению, на 
старте женской эстафеты не ока-
залось команды БЮИ, которая 
всегда украшала своим участием 
наш спортивный праздник. В 
отсутствии курсанток борьбу 
звёздному составу АлтГПУ су-
мели навязать лишь студент-
ки АлтГУ. Уже на первом этапе 
первокурсница классического 
университета Наталья Немич, 
известная биатлонистка из 
Благовещенского района, дала 
бой Татьяне Чалбаевой из педа. 
Обе спортсменки преодолели 
трёхкилометровую дистанцию 
практически одновременно. На 
втором этапе студентки АлтГУ 
даже захватили лидерство, но, 
как оказалось, это был времен-
ный успех. Усилиями Любови 
Понкратовой команда педуни-
верситета вновь вышла на первое 

место. Не растеряла добытое пре-
имущество и Екатерина Керноз 
на последнем этапе.

Тем не менее команда АлтГУ, 
которая в женской эстафете вы-
ступала сразу тремя (!) составами, 
заслуживает особых аплодисмен-
тов. И если первая сборная взяла 
«серебро», то вторая тоже не отста-
вала, замкнув призовую тройку.

– Мобилизовали все силы, 
– улыбается преподаватель ка-
федры физподготовки Елена 
Труевцева, которая выступала 
за первую команду АлтГУ на за-
ключительном этапе. – Букваль-
но с каждым работали точечно: 
настраивали кого-то «пинками», 
кого-то уговорами. Внушили 
девчонкам веру в успех – и это 
принесло свои плоды.А «Д » !

У мужчин главный спор за 
первое место в «абсолютке» раз-
горелся между чемпионами по-
следних лет – курсантами БЮИ и 
впервые заявившейся командой 
«Динамо», собравшей под свои 
знамёна сильных, но уже воз-
растных по спортивным меркам 
лыжников. На последнем эта-
пе представители этих команд 
прошли всю дистанцию вместе, 
разыграв «золото» буквально на 

последних метрах. Финишёр ди-
намовцев Александр Цюжет вы-
скочил вперёд, закрывая коридор 
перед Святославом Марковым. В 
пылу борьбы представитель БЮИ 
не сумел избежать столкновения 
и рухнул в снег.

– Соперник на меня немного 
зол, но, я думаю, отойдёт, – раз-
вёл руками Цюжет. – На фини-
ше разметки нет, поэтому я мог 
по регламенту перемещаться 
вправо или влево. Увидел, что 
Святослав обходит справа, сдви-
нулся на полметра и задвинул 
ему «калитку». Соперничество 
получилось интересным, никто 
не хотел уступать. Думаю, зрите-
лям понравилось.

В самой старшей возрастной 
группе «60 лет и старше» с боль-
шим отрывом первенствовал 
барнаульский «Алтай». Бийский 
«Спорт Лидер», ослабленный от-
сутствием многократного чем-
пиона мира среди ветеранов 
Алексея Хвостова, на этот раз 
довольствовался вторым местом.

– С бийчанами каждый год 
конкурируем, – рассказывает 
65-летний Геннадий Лукианенко 
из клуба «Алтай». – Соперниче-
ство подстёгивает нас держать 
себя в хорошей форме. Снега, ко-
нечно, маловато, но это для нас 
не помеха. В декабре готовили 

трассу в Сухом Логу, возили снег 
на санях. И на стареньких лыжах 
катались. Когда стояли морозы, 
я бегал по подъезду с первого по 
девятый этаж.Д  

Нужно признать, что мы недо-
считались целого ряда сильных 
лыжников, которые в этот же 
день выступали в Белокурихе на 
олимпиаде городов Алтая. Осо-
бенно это заметно по количеству 
детско-юношеских спортивных 
школ. На призыв барнаульских 
спортсменов помериться силами 
откликнулись только воспитан-
ники ДЮСШ Первомайского рай-
она, первенствовавшие с боль-
шим отрывом и среди юношей, 
и среди девушек.

А вот соперничество в номи-
нации «Общеобразовательные 
школы» порадовало своей мас-
совостью. Мы увидели немало 
хорошо подготовленных и эки-
пированных спортсменов. Но 
встречались и те, кто на лыжах 
до этого вообще ни разу не сто-
ял, что свидетельствует о недо-
статках физической подготовки 
в некоторых школах.

Многие заинтересованные 
участники и тренеры последние 

годы настойчиво предлагают 
вернуть проведение эстафет на 
декабрь, чтобы они не раство-
рялись в феврале в общей массе 
лыжных соревнований. Тогда бы, 
мол, наши соревнования вновь 
собирали всю элиту и воспи-
танников детско-юношеских 
спортшкол, которые бы прове-
ряли свою готовность к лыжному 
сезону. Естественно, по причине 
малоснежной зимы этот вопрос 
перед организаторами нынче не 
стоял, однако в будущем не ис-
ключено возвращение эстафет к 
прежнему формату проведения.

Тем не менее все эти недостат-
ки и проказы зимы не помешали 
нынешним эстафетам вылиться 
в зрелищный, увлекательный 
праздник. Спасибо всем, кто при-
ехал, а также нашим партнерам: 
компаниям «Алтайская бурёнка», 
«Легенда жизни», «Образ жизни 
Алтая», «Подружки Печенюшки»,  
сети спортивных магазинов 
«DECATHLON» и мясному мага-
зину «Жаркое».

Евгений ЛИМАНСКИЙ,
Евгений НАЛИМОВ (фото)

Фоторепортаж 
смотрите
на сайте 
www.ap22.ru.
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БИЙСК – П.П. Сидоренко – 8-960-943-4187

ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

  ПОБЕДИТЕЛИ И ПРИЗЁРЫ 2018 .
Мужчины. 4х5 кмВ

1. БЮИ (Кирилл Коновец, Роман Клочков, 
Евгений Геронимус, Святослав Марков) – 
49 минут 53 секунды. 2. АлтГПУ– 52.40. 3. 
АлтГТУ – 57.28.П ,, КФК

1. «Динамо» (Павел Щурбинов, Роман 
Соколов, Вячеслав Сергеев, Александр Цю-
жет) – 49.44. 2. Управление МВД – 1:08:48. 
3. «Ротор» – 1:11:34.К , 

1. Алтайский промышленно-эконо-
мический колледж (Илья Логунов, Иван 
Трофимов, Кирилл Кутовей, Дмитрий 
Батыров) – 56.51. 2. Алтайский колледж 
промышленных технологий и бизнеса – 

58.08. 3. Каменский педагогический кол-
ледж – 58.46. В

1. «Биатлон», 40 – 49 лет (Олег Полянский, 
Андрей Генрих, Сергей Рыбин, Олег Сидо-
ров) – 35.05. 1. «Гудвилл», 50 – 59 лет (Генна-
дий Ильичёв, Василий Фетисов, Владимир 
Овсянников, Андрей Сафронов) – 1:02:10.
1. «Клуб Алтай», 60 и старше (Олег Золо-
тарёв, Сергей Зяблицкий, Геннадий Лу-
кианенко, Владимир Кондратов) – 1:03:15.

Женщины. 4х3 кмВ
1. Алтайский педагогический универ-

ситет (Татьяна Чалбаева, Вера Васильева, 
Любовь Понкратова, Екатерина Керноз) – 38 
минут 52 секунды. 2. Алтайский госуни-
верситет-1 – 42.02. 3. Алтайский госуни-
верситет-2 – 46.40.

П ,, КФК
1. «Буревестник» (Марина Зятькова, 

Екатерина Филатова, Татьяна Игнато-
ва, Алёна Малыгина) – 37.26. 2. «Ротор» 
– 1:04:06. 3. Казначейство – 1:12:32.К ,

1. Каменский педагогический колледж 
(Галина Ларина, Анастасия Темникова, 
Ирина Горбунова, Марина Стахнина) – 
45.57. 2. Барнаульский педагогический 
колледж – 49.12. 3. СГУПС – 49.27.В

1. «Клуб Алтай», Барнаул, 40 – 49 лет 
(Наталья Кирпиченко, Татьяна Кузне-
цова, Елена Колпакова, Валентина Ра-
шидова) – 44.01.

Юноши. 4х3 кмС  
1. ДЮСШ Первомайского района (Сла-

ва Малков, Лучин Данил, Илья Логунов, 
Иван Трофимов) – 37.58. 2. ДЮСШ № 9 
Барнаула (первая команда) – 40.43. 3. 
ДЮСШ № 9 Барнаула (вторая команда) 
– 42.05.О

1. Барнаульская 76-я школа (Алек-
сандр Александров, Егор Васин, Данил 
Натаров, Александр Тюлейкин) – 38.39. 
2. Ракитовская школа Михайловского 
района – 39.48. 3. Барнаульская гимназия 
№ 27 – 40.06. 4. Новоалтайская школа
№ 9 – 41.03. 5. Солтонская школа (первая 
команда) – 41.23. 6. Бурановская школа 
Калманского района (вторая команда) – 

42.23. 7. Новоалтайская 19-я школа – 42.51. 
8. Солтонская школа (вторая команда) – 
43.20. 9. Барнаульская школа № 31 – 43.56. 
10. Барнаульская 118-я школа – 44.15.Ш -  

1. Павловская специальная (коррекци-
онная) школа (Анатолий Лоренц, Дмитрий 
Дьяков, Кирилл Саньков, Никита Быков) 
– 45.59. 2. Алейская вспомогательная шко-
ла – 50.20.

Девушки. 4х2 кмС  
1. ДЮСШ Первомайского района (Диа-

на Тихонова, Полина Майорова, Виктория 
Склярова, Анна Поддубная) – 28 минут 
47 секунд. 2. ДЮСШ № 9 Барнаула – 32.08.
3. ДЮСШ № 6 Барнаула – 40.17.

О
1. Ракитовская школа Михайловского 

района (Юлия Дереганова, Карина Кичили-
на, Виктория Кушнарева, Анастасия Гребе) 
– 30.06. 2. Ненинская школа – 31.39. 3. Сай-
дыпская школа – 31.55. 4. Барнаульская 76-я 
школа – 32.14. 5. Первомайская школа – 33.56. 
6. Бурановская школа Калманского района – 
34.04. 7. Прутская школа Павловского района 
– 34.21. 8. Новоалтайская школа № 9 – 34.30. 
9. Ракитовская школа (вторая команда) – 
34.33. 10. Новоалтайская 30-я школа – 35.07.Ш -  

1. Павловская специальная (коррек-
ционная) школа – 34.03. 2. Барнаульский 
центр помощи детям № 2 – 45.16. 3. Пав-
ловская специальная (коррекционная) 
школа (вторая команда) – 47.13.
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Эстафета нелегка. Есть ли силы для рывка?

Геннадий Лукианенко свеж и подтянут.

Мама чемпионки мира Наталья Кирпиченко. Бегут у нас все – от мала до велика.

Кубки и медали ждут героев.


